



## RINGKASAN

REYNALDI PUTRA SR. Judul laporan akhir “Manajemen Perkandangan Sapi Perah Di BPPIBTSP Bunikasih Di Cianjur Jawa Barat”. Dibimbing oleh DR. IR. BAGUS PRIO PURWANTO M. AGR

Kandang merupakan salah satu faktor penting pendukung berjalannya suatu usaha agribisnis peternakan. Kandang merupakan tempat bagi ternak untuk melakukan segala aktivitasnya, mulai dari pemberian pakan dan minum, proses melahirkan, tempat ternak dimandikan, dan lain sebagainya. Kandang juga melindungi ternak dari berbagai gangguan yang disebabkan oleh lingkungan, seperti panasnya sengatan matahari, angin yang bertiup kencang, hujan dan masih banyak lainnya.

Tujuan dari kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini agar mahasiswa mendapatkan wawasan yang lebih luas dan keterampilan yang lebih terampil dalam dunia peternakan khususnya dalam manajemen pemeliharaan sapi perah ini, dan mahasiswa dapat menjelaskan dan mengaplikasikannya pada saat menghadapi situasi dan kondisi yang sama di dunia kerja.

Metode pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini adalah praktik langsung ke lapangan dengan mengikuti seluruh aktivitas kerja sesuai dengan jadwal dan ketentuan Balai BPPIBTSP BUNIKASIH Cianjur Jawa Barat. Kegiatan yang dilakukan selama Praktik Kerja Lapangan yaitu mengikuti semua kegiatan yang ada di lapangan, mengumpulkan data serta menyusun laporan. Data yang digunakan adalah data yang diperoleh langsung ketika sedang berlangsung pengamatan di lapangan dan data yang diperoleh dari pihak Balai.

Pemeliharaan sapi perah yang dilaksanakan di Balai BPPIBTSP BUNIKASIH menggunakan dua sistem yaitu pemeliharaan secara intensif dan semi intensif. Pemeliharaan secara intensif yaitu dengan memelihara sapi dalam kandang. Sedangkan semi intensif di pelihara dalam kandang akan tetapi sapi terkadang dilaksanakan *exercise* atau pengembalaan sapi di lapang hijauan yang sudah di sediakan.

Kandang merupakan salah satu faktor penting pendukung berjalannya suatu usaha peternakan. Kandang merupakan tempat bagi ternak untuk melakukan segala aktivitasnya, mulai dari pemberian pakan dan minum, proses melahirkan, tempat ternak dimandikan, dan lain sebagainya. Kandang juga melindungi ternak dari berbagai gangguan yang disebabkan oleh lingkungan, seperti panasnya sengatan matahari, angin yang bertiup kencang, hujan dan masih banyak lainnya

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memungut dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

